

Visites de la Fondation Jérôme Seydoux-Pathé dans un bâtiment conçu par Renzo Piano



La Fondation Jérôme Seydoux-Pathé propose tous les samedis à midi des visites qui permettent d'accéder au dernier étage de la Fondation, réservé habituellement aux chercheurs.

Derrière la façade sculptée par Auguste Rodin vers 1869, Renzo Piano a édifié une coque de cinq étages, recouverte de 5 000 volets protecteurs. Elevé au milieu d'un jardin, le bâtiment contemporain fait resplendir le luxe des matériaux. Outre sa verrière aux deux niveaux supérieurs, l'intérieur mêle un subtil mélange de bois et d'acier, qui offre à la Fondation Jérôme Seydoux - Pathé un caractère unique en son genre.

Durée de la visite : Environ 1h15 / Tarif unique à 7€
Possibilité d'organiser des visites en anglais sur demande pour des groupes

